

Les parlementaires cubains réaffirment leur condamnation du blocus étasunien



La Havane, 24 octobre (RHC).- Les parlementaires cubains ont réaffirmé leur condamnation des diverses violations découlant du blocus économique, financier et commercial imposé par les États-Unis à notre pays cela fait plus de 50 ans.

Au cours d'une audience qui s'est tenue à l'Université Polytechnique «José Antonio Echeverría», de La Havane, la présidente de la Commission des Affaires Étrangères de l'organe législatif, Yolanda Ferrer, a dénoncé les effets négatifs de cette politique hostile contre Cuba, renforcée par l'administration étasunienne actuelle.

La députée Mirian Ofelia Ortega a présenté la déclaration de la commission des relations internationales de l'Assemblée Nationale adressée à tous les parlementaires du monde.

Le document lance un appel à appuyer la résolution contre le blocus que Cuba présentera à l'Assemblée Générale de l'ONU le 28 octobre prochain.

Elle a signalé :

«54 ans d'agressions et de guerre économique de la part de la plus grande puissance qu'a connue l'histoire. Les États-Unis ne pourront jamais faire plier notre peuple malgré les dégâts économiques causés à notre pays. Compte tenu de la dévaluation du dollar face à la valeur de l'or sur le marché international, ces dégâts dépassent un billion de dollars.

Pour toutes ces raisons, la Commission des affaires étrangères de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de la République de Cuba appelle les parlementaires du monde entier à appuyer la résolution que Cuba mettra à la considération de l'Assemblée Générale des Nations Unies et à demander le respect du droit légitime et souverain du peuple cubain de décider de sa propre destinée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/37363-les-parlementaires-cubains-reaffirment-leur-condamnation-du-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba